

La Société continue à augmenter sa Bibliothèque, et a maintenant plusieurs des meilleurs ouvrages sur l'agriculture, tant en français qu'en anglais. Elle reçoit aussi un nombre des meilleurs Journaux Agricoles des Iles Britanniques, (y compris les Transactions de la Société d'Agriculture du Nord de l'Ecosse et de la Société des Améliorations Agricoles d'Irlande,) les Transactions de la Société d'Agriculture de New-York et le *Canadian Agriculturist* du Haut-Canada.

Par ordre,

WM. EVANS,

Secrétaire de la S. d'A. du B. O.

Montréal, 17 Mai, 1850.

A une assemblée subséquente du Bureau des Directeurs élus à l'Assemblée Générale Annuelle, qui a eu lieu le 17 Mai courant, les Messieurs suivants étant présents: John Yule, Ecr., le Major Campbell, l'Hon. Adam Ferrie, F. A. LaRocque, P. E. Leclère, A. Tugeon, H. L. Langevin, L. A. H. Latour, et Wm. Evans, Ecuyers, M. Yule, le dernier Président, a été appelé au fauteuil, et les Résolutions suivantes ont été adoptées unanimement:

Qu'Alfred Pinsouault, Ecr., soit élu Président de la Société pour l'année suivante; Que William Evans, Ecr., soit élu Secrétaire; Que l'Hon. G. R. S. de Beaujeu, l'Hon. A. Ferrie, Messire F. Pilote, Me-sire G. Désaulniers, R. N. Watts, Ecr., M. P. P., et P. E. Leclère, Ecr., soient élus Vice-Présidents; Que John Yule, Ecr., le Major Campbell et l'Hon. A. N. Morin, composent le Comité Exécutif; Que le Major Campbell, Alexander Morris et H. L. Langevin, Ecuyers, composent le Comité des Finances; Que F. A. LaRocque, L. A. H. Latour et Alexander Morris, Ecuyers, composent le Comité du Journal.

Le Secrétaire a soumis des copies des Pétitions préparées pour la Législature Provinciale. d'après l'ordre donné à une assemblée précédente des Directeurs, le 29 d'Avril dernier. Il a été donné instruction au Secrétaire de pré-

parer un état des fonds de la Société, pour être transmis à la Législature Provinciale, avec le Rapport Annuel approuvé à l'Assemblée Générale Annuelle de la Société.

L'assemblée s'est alors séparée.

Par ordre,

WM. EVANS,

Secrétaire de la S. d'A. du B. O.

Montréal, Mai, 1850.

CORRESPONDENCES.

(Pour le Journal d'Agriculture.)

COLLÈGE AGRICOLE AVEC FERME-MODÈLE.

M. L'ÉDITEUR.—En proposant de nouveau à vos lecteurs la question des fermes-modèles, je n'entends point leur répéter ce qu'ils ont déjà lu cent fois dans votre estimable Journal et ailleurs. Cet important sujet a été assez longuement discuté. D'après tout ce que nous voyons et entendons, l'on peut croire que l'opinion publique lui est généralement favorable. Ce qu'il importe donc maintenant de faire, est de trouver les moyens d'en rendre l'exécution prompte, facile et peu dispendieuse. Voici, M. l'Éditeur, à ce sujet quelques réflexions amenées par la publication que vous venez de faire du rapport d'un comité de la Chambre des Représentants de l'État de New-York, en date du 1er mars dernier. Ce comité avait ordre de prendre en considération le rapport des commissaires nommés pour suggérer le plan d'un Collège Agricole attaché à une ferme-modèle, et considérer ce qui, dans le message du Président, avait rapport au même sujet.

Ce comité dit en substance que les deux tiers de la population de l'État sont engagés dans l'agriculture, que celle-ci est la source principale de la richesse du pays, qu'une très faible augmentation des productions de la terre par tout l'État rapportera annuellement à ses habitants plus que la somme entière dépensée pour l'établissement de l'institution proposée, quand même cette somme dépasserait les limites prévues, que des millions ont été dépensés pour l'enseignement des hauts départements de la science et de la littérature, que cette science qui est la base de toutes les autres, et qui les surpasse toutes en importance, a été laissée à elle-même pour lutter de son mieux, guidée par la pale lu-